

スポーツと歯の関連性を学ぶ「県スポーツ・健康づくり歯学協議会」は24日、岐阜市加納城南通の県歯科医師会館で、サッカーJ2・FC岐阜の選手たちの口腔(くわう)の健康(けんこう)診を行い、歯の管理などをについてアドバイスした。

同協議会は県歯科医師会に所属する医師らで構成し、FC岐阜の選手たちをサポートしようと昨年から健診を実施。朝日大学と共に取り組みの結果をま

FC岐阜選手に 口腔アドバイス

県内歯科医師が健診



口の中を診てものか
C岐阜の選手たる一岐
阜市加納城南通、具齒
科医師会館

などと説明を受けた後、口の中を診てもらい、希望選手は歯の外傷を防いでバランスを良くするマウスガードを作った。

目指せ“歯”ツトトリツク

とめ、7月にほ日本ス
岡県）で発表する。
ポーツ歯科医学会（福
この日は選手、監

ら約30人が参加。同大歯学部小児歯科学の飯沼光生准教授から「かみ合わせを整える」と「力が發揮ができる」などと説明を受けた後、口の中を診てもらいうまくするマウスガード

The banner consists of four large, bold, black Chinese characters arranged vertically from top to bottom: "山西" (Shanxi), "吕梁" (Luliang), "新绛" (Xindang), and "闻喜" (Wenxi). The background features a complex, repeating geometric pattern of triangles and lines, creating a sense of depth and texture.

6月25日
金曜日

三

発行所
岐阜新聞社
岐阜市今小町10番地
〒500-8577(専用番号)
電話058-264-1151(代)
©岐阜新聞社 2010



歯科検診を受診し、歯の健康を確かめるFC岐阜の選手=岐阜市の県歯科医師会館で

良いプレーは良い歯から

サッカーJ2のFC岐阜の選手たちが二十四日、県歯科医師会館(岐阜市加納城南通)でプレーの質と健康な歯との関係を学んだ。

県歯科医師会の中に組織された県スポーツ・健和範主将ら選手二十五人が参加した。朝日大歯学部の飯沼准教授が「アスリートのための口腔管理」をテーマに講演。かみ合わせが悪いと体のバランス感覚が低下したり、本来の筋力が発揮できないことを紹介した。

FC岐阜選手や監督 かみ合わせなど点検

県歯科医師会

康づくり歯学協議会が選手を招き、今回が二回目。ドをつくるための歯型を倉田安治監督のほか、菅和範主将ら選手二十五人が参加した。GKの村尾龍矢選手は「パフォーマンスを高めるため、歯のケアはしっかりしていきたい」と話した。

(青山直樹)